

## **KOMPAKT**

Nachrichten aus Neviges

### **LESERBRIEF**

## *Kein Konzept*

### **Zu: Elterninfo-Abend zur Sekundarschule.**

Am Elterninformationsabend zeigten sich bei den neuen Sekundarschullehrern noch große Lücken zu Details und Konzepten der neuen Schule. Diese wurden als Chance der Eltern zur Mitwirkung bezeichnet, zielen aber eher an den Möglichkeiten der Eltern, die ihr Kind an eine Ganztagschule unterrichten lassen wollen, vorbei. Somit wird die Sekundarschule zum Experiment auf Kosten der Kinder.

Immer wieder wird der Elternwille bei der Befragung für die Sekundarschule zitiert. Viele Eltern aus Velbert-Mitte haben für die Sekundarschule gestimmt in der Erwartung, dass diese an der Realschule startet. Eine Befragung für eine Sekundarschule Neviges wäre anders ausgefallen, mehrere mir bekannte Elternpaare, die für die Sekundarschule gestimmt haben, werden ihr Kind nicht dort anmelden.

Letztendlich ist zu befürchten, dass hier die Stadt ihre Schulpolitik nicht zum Wohle der Kinder gestaltet, sondern nur nach Förderböpfen schießt, die für Sekundarschulen bereitgestellt werden. Ein Konzeptauftrag zur Erstellung einer Sekundarschule bringt als Ergebnis nur eine Sekundarschule. Hier wäre ein Konzept für eine zukünftige Schullandschaft sinnvoller.

**Thomas Langer**, Velbert.